

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist & Jurist



Inglaterra estudia eliminar el VAR: ¿Es esta herramienta de videoarbitraje buena para el fútbol?

El fútbol y la polémica es algo que siempre han ido e irán de la mano. A fin de cuentas, es uno de esos aspectos que "enganchan" al espectador. Si nunca hubiera polémica, los partidos de fútbol serían, prácticamente, un resultado con dos numeritos.

No eran pocos los que pensaban que con la introducción del **VAR**, (Video Assistant Referee) el fútbol eliminaría totalmente las polémicas acerca de los decisiones de los árbitros.

Nacimiento y funcionamiento del VAR

Fue ideado a principios de la década pasada (2011) por un grupo de expertos e ingenieros del proyecto **Arbitraje 2.0**, liderado por la **Real Asociación de Fútbol de los Países Bajos (KNVB)** y probado de manera virtual durante la temporada **2012/2013** de la **Eredivisie**, máxima categoría del fútbol del país centroeuropeo. Sin embargo, el promotor inmobiliario español **Francisco López Romera** reclama una indemnización millonaria a la **FIFA** al defender que fue él quien lo inventó y registró en **1999**.

El **VAR** se articula sobre un equipo de **tres árbitro ...**

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)